

シーサイドライブ



10月2日

みなとオアシスがまごおりで、シーサイドライブが行われました。秋の気配を感じる心地よい夕暮れに、ユッコ・ミラーのサクソの音色が響き渡りました。

ふれあい 宅配便 贈



街の話題や出来事を写真で紹介します



女将たちと作るサステナブルな布リース



10月12日

こはげの会と森菊株式会社の「布リース作り」が形原温泉で行われました。廃棄予定の布の端切れが、すてきなリースに生まれ変わりました。

蒲郡の偉人 玉の海



10月2日

蒲郡市出身の横綱・玉の海の企画展が博物館で行われました。初日には大相撲秋場所でも優勝した玉鷲が駆け付け、展示品に見入っていました。

花と緑で蒲郡南駅前を彩る



9月27日

蒲郡南駅前に花壇が設置され、社会福祉法人はばたきの利用者がサルビアや百日草の花苗を植えました。花壇は植え替えを経て、1月末まで楽しむことができます。

e.jan_gamagori

蒲郡市公式アカウント

いいじゃんがまごおり

♡いいね! 449人

▶ e.jan_gamagori

e.jan_gamagori **

拾石川に和舟? 🍵

**

#拾石川に#さすらいの 女船頭出現! 🍵

趣味でいるいな川を巡っている#さすらいの船頭さんが拾石川を気に入って、たまたま来ていた所に遭遇しました。

#非日常的 な光景に写真を撮ると足を止める人も 🍵

#春にもまた来る予定があるそうです! 🍵

楽しみですな 🍵

**

#いいじゃんがまごおり#いいじゃん#蒲郡#愛知#gamagori#fachi#instagram#instagramjapan

#いいじゃんがまごおりのハッシュタグをつけて投稿しよう!